

JAIME GUZMAN:

# "PDC Nunca Ha Entendido La Amenaza Marxista"

PUNTA ARENAS (Francisco Eterovic).— "Ese es precisamente uno de los escollos más grandes que se vislumbran para afianzar una futura democracia eficiente y estable", respondió el constitucionalista Jaime Guzmán Errázuriz, vicepresidente de Renovación Nacional, a una consulta de cómo se explicaba que haya partidos políticos que se dicen democráticos y que sigan el "maridaje" con la extrema izquierda.

"En la medida en que todos los sectores democráticos establezcan un dique categórico frente al marxismo en general y al Partido Comunista en particular, existirá una significativa mayor opción para consolidar un régimen democrático en el cual la alternativa en el poder no ponga en juego los valores esenciales que caracterizan a nuestra patria".

"Por desgracia —siguió Guzmán—, el Partido Demócrata Cristiano nunca ha entendido la verdadera naturaleza

de la amenaza marxista y aunque en múltiples declaraciones ha señalado su voluntad de ser concordante con las diferencias doctrinarias que lo separan del comunismo y de sus aliados, en la práctica jamás ha sido consecuente con esas manifestaciones de voluntad. Por el contrario, ha establecido distintos géneros de alianza o pactos con fuerzas que no sólo son esencialmente antidemocráticas por su carácter totalitario, sino que además contrarias a la soberanía de Chile pretendiendo suplantarla por una satelización del país para el imperio soviético."

"Uno de los signos más inquietantes de los tiempos actuales es la subordinación que la mayoría de los partidos políticos chilenos tienen respecto de internacionales ideológicas, que también condicionan la acción de estos partidos por la vía del apoyo económico que les brindan", dijo.

Marx.-27-IX-81